



Pièces	7 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	5760930
Prix	1 920 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Ce magnifique appartement de 5 chambres situé en plein centre de Morzine est intégré à une résidence de très haut standing dont la livraison est prévue pour 2024. La conception de cette résidence de standing fait du confort de ses occupants une priorité, tous les appartements disposeront de grandes pièces à vivre et de balcons ou terrasses. L'architecture alliera à la fois les codes traditionnels de la région, les extérieurs étant composés de bois et de pierre, et un design contemporain, pour un bâtiment au cachet unique. Cet appartement dispose d'un salon/séjour de 60m² exposé Sud/Ouest et de 5 ...

Amazing 5-bedroom plus bunk room apartment in the centre of Morzine. This fabulous project will have 2 residences of individual apartments ranging in size from 1 to 5 bedrooms. Each apartment is designed to maximise modern comforts with large living areas and a spacious balcony or terrace. The architecture will respect mountain tradition with a modern edge. The exterior will be clad in aged larch wood and stone. There are a wide range of high-quality finishes and design aspects that each purchaser can choose to add their own personal touch and individuality to the apartment. A storage cave and ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

